Comida Anual de la UEPPC, en West New York, NJ Quijano reeligida como presidenta de



Con verdadera fraternidad y sentir patriótico, la Union de ExPresos Políticos Cubanos celebró su cena anual el pasado mes, en el Hudson Hall, de West New York y en la cual también se dio reconocimiento a Rodolfo Rivero, funcionario de Union City y se hizo entrega al Congesista Albio Sires la primera edición de la "Orden Fray Miguel A. Loredo, o.f.m." Recibieron la Orden "Unidos por Cuba" Alvin Ross, Basilio Guzmán y Pedro López. En la foto aparece el Congresista rodeado de parte del Ejecutivo de la UEPPC. Desde la izq. Aniceto Cuesta, Evaristo Sotolongo, Albio Sires, Guillermo Estévez, Ángel Alfonso, Aurelio Candelaria, Rubén Gonzalo y su hijo Rubén Darío.



Albio, acompañado por Guillermo Estévez, mostrando la Orden "Fray Miguel A. Loredo, o.f.m.".

La "Orden Fray Miguel A. Loredo, o.f.m." obedece la necesidad de rendir tributo a un gran cubano y amante de Dios. Fray Miguel A. Loredo nació el 30 Noviembre de 1938. Entró al Seminario Franciscano de La Habana en 1956. Hizo los votos sacerdotales en Agosto 31 de 1960. Se ordenó en Julio 19, 1964. Fue a prisión en 1966. Resultó ex carcelado en 1976. En 1984 fue conminado a salir de Cuba hacia Italia. En 1987 fue enviado a trabajar al Seminario Franciscano de Puerto Rico. En 1990 consiguió residir en New York, al pasar de la provincia vasca franciscana a la Holy Name norteamericana. El 21 de Julio del 2008 enviado a retiro en el Convento de Saint Petersburg, Fl. Allí murió el 10 de Septiembre, 2011. Su cadáver fue trasladado a New York, a la Iglesia y Convento de Saint Francis of Assisi, allí le fue ofrecida una ceremonia de Recibimiento el 14 de Septiembre y el 15 en la mañana una Misa de cuerpo presente. Al mediodía, fue enterrado en el Holy Sepulcre Cementery de Totowa NJ. El fue un fiel discípulo que añadió clavos a su cruz en las cárceles cubanas y en su vida de trabajo y denuncias a las violaciones de los Derechos Humanos en Cuba. El tendrá un puesto en el Cielo con la presencia del Padre. El será nuestro valioso

ENTENDEMOS LA IMPORTANCIA DE MANTENER LAS TRADICIONES

ESPECIALIZADA EN

Envio dentro y fuera de los Estados Unidos · Funerales y servicios de cremación Servicios de Planificaciones de Avance · Monumentos · Servicio de 24 horas Sirviendo las comunidades Hispana de todo New Jersey

> Funeraria del Angel es parte del Dignity Memorial. Estamos detrás de todos los servicios con una garantía de satisfacción del 100 por ciento.



888-606-8233 . FUNERARIA-DEL-ANGEL-NJ.COM 2000 KENNEDY BOULEVARD . UNION CITY . NJ . 07087

MICHAEL A. VIVAS, MANAGER, N.J. LIC. NO. 4066

WE UNDERSTAND THE IMPORTANCE OF MAINTAINING TRADITIONS

SPECIALIZING IN

Foreign Shipping • Funerals & Cremation Services • Advance Planning Services Monuments · Available 24 Hour Service Serving all the Hispanic Communities of New Jersey

> Funeraria del Angel is part of Dignity Memorial, the nation's largest funeral network. We stand behind all services with a 100 percent guarantee.

la comisión de seguridad nacional

Quijano, la conocida asambleísta de origen puertorriqueño, este enero fue reelegida como presidenta de la comisión de seguridad nacional y preparación del estado. La líder demócrata también fungirá como vicepresidenta del comité judicial de la Asamblea e igualmente formará parte de la comisión de vivienda y gobiernos locales. "Es un honor seguir al frente de la comisión de seguridad nacional y preparación del estado", declaró Quijano. "Tengo mucho interés en continuar velando por la seguridad y la adecuada preparación de los

Trenton, NJ- Annette residentes de New Jersey." Las reuniones de los diferentes comités que integran la Asam blea comenzarán a finales de enero y continuarán en febrero. Durante las próximas semanas los presidentes de cada comité seleccionarán los proyectos de leves correspondientes con el objetivo de analizarlos y proceder a su aprobación. "Estoy muy emocionada de empezar a colaborar con los demás integrantes de la comisión de vivienda y gobiernos locales a fin de establecer una agenda para la próxima sesión legislativa", aña-dió Quijano. "Sé que muchos de los proyectos

que están bajo competencia de este comité son importantes para los residentes de mi distrito, así que buscaré por tanto las mejores ideas para enriquecer dichas legislaciones." La comisión de vivienda v gobiernos locales tiene previsto reunirse el lunes 30 de enero a las 2 de la tarde. Y el comité judicial deberá comenzar sus sesiones el 2 de febrero a las 10 de la mañana. En cuanto a la comisión de seguridad nacional y preparación del estado, este último organismo tiene pautado reunirse también el 2 de febrero pero a las 2 de la tarde.

Sentido Deceso de Concepción Menéndez-García

El pasado 12 de enero falleció en el Centro de Cuidado Cornell Hall en la ciudad de Union, Concepción Menénde-García.Concha nació en La Habana, Cuba, el 8 de diciembre de 1917 y llegó a la ciudad de Elizabeth en septiembre de 1960.

Concha se graduó de maestra de primera en señanza en La Habana y ejerció como maestra del segundo y quinto grado en las escuelas públicas de Cuba hasta su salida del país como exiliada en el verano de 1960. Una vez radicada en la ciudad de Elizabeth junto a su hermana Mercedes y su cuñado el Dr. Alfonso López, trabajó en fábricas de ropa fina en la ciudad de New York mintras revalidaba su título de maestra. Finalmente, se graduó con una maestría de Montclair State University en NJ y fue confirmada como maestra bilingüe. Trabajó más de 20 años en el sistema escolar de la ciudad de Newark, NJ hasta retirarse a principios de



Señora Concepción Menéndez-García

los 1990. Concha fue una verdadera maestra entregada totalmente a la pedagogía y el cuidado de sus alumnos. Amaba a sus estudiantes y estos salían entusiasmados de sus clases día a día. Le encantaba viajar y tuvo la oportunidad de participar en muchas de las excursions anuales que preparaba Dora Gils, figura muy querida en la ciudad de Elizabeth. Siempre fue una dama elegante con la sonrisa en los labios que impartió su felicidad y entusiasmo en aquellos a su alrededor.

Fuera de la escuela, Concha mantuvo una vida activa de participación en diversas organi zaciones como las Damas Cubanas del Club de Leones, la Organización Pro-Cuba, Antiguas Alumnas de Lour des. Perteneció a las parroquias Blessed Sacrament v St. Genevieve, de Elizabeth.

Le sobreviven su hermana Mercedes López, de Danbury, CT, sobrino Alfonso J. López y esposa María Begoña Aguirre, de Hillside, NJ; sobrina Mercedes López-Morgan y esposo Anthony Morgan de CT, varios sobrinos de NJ y CT, y numerosos primos sy sobrinos en la Florida y España.

El psasado sábado 14 de enero tuvo lugar un velorio en la funeraria McCracken de Morris Ave., seguido de una misa en St. Genevieve, y recibió cristiana sepultura en el Graceland Memorial, en Union, NJ.

¡Paz a su alma!

Fallece el señor José Luis Fernández

Elizabeth, NJ- José Luis Fernández, un conocido empresario y masón que llegó a presidir el Club de Leones Cubano en Elizabeth, falleció el pasado 12 de enero en el Somerset Medical Center.

Fernández nació en La Habana, Cuba, y tras la llegada de Castro al poder abandonó la isla en 1962, estableciéndose primero en Newark, New Jersey, luego en Maplewood, y finalmente en Warren, donde vivió los últimos 12 años.

José Luis Fernández fue propetario de Friendly Checking Corp, una firma que se han mantenido activa durante 40 años en la ciudad de Newark.

Su jocosa v dinámica personalidad, talento empresarial y la perseverancia son las cualidades que destacaban a José Luis Fernández, quien llegó a presidir el Elizabeth Cuban Lions



José L. Fernández

Club, donde era mas conocido por Trucutú, su apodo leonístico, y sus famosas "Piñas Coladas", entre otras de sus actividades. Fernández llegó a dirigir la Union County Blind Association (también conocida como Sunshine Club), siempre destacándose por sus espléndidas fiestas campestres en beneficio de los no videntes.

El velorio del fallecido tuvo lugar el 16 de

enero en el Krowicki McCracken Funeral Home de Linden. Ese mismo día se produjo una misa para el descanso de su alma en la St Mary R.C Church de Elizabeth. Sus restos descansan en el Hollywood Memorial Park de Union, New Jersey.

Le sobreviven al señor José Luis Fernández su adorada viuda Norma (Manzano) Fernández; sus hijos José Luis Fernández Jr y su esposa Anna; Susana Fernández y Katherine Fernández; su hermano Lázaro Fernández; y sus nietos Stephanie, Joey y Jillian.

Los familiares de Fernández solicitaron que en vez de ofrecer flores las personas hicieran donaciones a la Union County Blind Association, cuya sede radica en el número 421 de New York Ave, en Elizabeth, NJ 07202.

¡Descanse en paz José Luis Fernández!